

Motion adoptée par le Collectif Citoyens de l'Est 43

Les citoyens présents mardi 14 janvier 2020 à La Chapelle d'Aurec, lors de la réunion publique organisée par le « **Collectif Citoyens de l'Est 43** », ont exprimé un **rejet total de la réforme des retraites et en demandent le retrait.**

Ce collectif, composé personnes de bords très différents (actifs, retraités, fonctionnaires et salariés du privé), vous sollicite pour transmettre cette motion au gouvernement et aux instances concernées, avant l'échéance du 22/01/2020, jour de présentation du projet au conseil des ministres.

Parmi les citoyens présents, certains font partie du « Comité local de Soutien aux Grévistes contre la réforme des retraites ». Ce comité regroupe des citoyens de plusieurs communes du Haut Lignon et de l'Est de la Haute Loire (réunis le mercredi 8 janvier à Tence). Ils répondant à l'appel national lancé par le groupe " Soutenons la grève ".

Les citoyens réunis appellent à participer à des actions pour lutter contre le projet de réforme des retraites : faire grève, participer aux manifestations, distribuer des tracts, organiser des réunions publiques, signer des pétitions, soutenir moralement et/ou financièrement les grévistes.

Par cette motion, le collectif affirme son désaccord avec ce projet et exprime son soutien au combat des grévistes, combat d'utilité publique dont l'objectif est de lutter contre la régression sociale et préserver le système solidaire de retraite français.

Motion adoptée par tous les citoyens présents.

